

Miguel David et José Masó dans l'équipe idéale du championnat du monde de Brno



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Les Cubains Miguel David Gutierrez et José Masó ont été inscrits dans l'équipe idéale du championnat du monde de volley-ball masculin des moins de 21 ans.

Miguel David Gutierrez a été choisi le meilleur opposant et il a terminé dixième sur la liste des volleyeurs qui ont marqué le plus grand nombre de points avec 116.

José Masó a été choisi comme l'un des meilleurs joueurs du centre.

Cuba, rappelons-le, a remporté dimanche la médaille d'argent au championnat du monde de volley masculin des moins de 21 ans après être battue par la Pologne, l'équipe favorite de la finale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/134506-miguel-david-et-jose-maso-dans-lequipe-ideale-du-championnat-du-monde-de-brno>



Radio Habana Cuba